

UNTERNEHMENSINFORMATIONEN UND REGISTRIERUNGEN

COMPANY INFORMATION AND REGISTRATIONS



QUALITÄT UND VERANTWORTUNG QUALITY AND RESPONSIBILITY

Qualität beginnt mit klaren Strukturen. B-SAFETY und b-lite erfüllen die relevanten gesetzlichen Anforderungen und verfügen über die erforderlichen Unternehmensregistrierungen für den nationalen und internationalen B2B Warenverkehr. So schaffen wir Transparenz, Rückverfolgbarkeit und verlässliche Prozesse.

Quality begins with clear structures. B-SAFETY and b-lite comply with all relevant legal requirements and hold the necessary business registrations for national and international B2B trade. This is how we ensure transparency, traceability, and reliable processes.

VERANTWORTUNGSVOLL HANDELN ACTING RESPONSIBLY

Verantwortungsvolles Handeln endet nicht beim Produkt – sondern umfasst auch unsere Unternehmensprozesse und internationalen Geschäftsbeziehungen.

Acting responsibly does not stop at the product – it also extends to our business processes and international business relationships



UNSERE REGISTRIERUNGEN OUR REGISTRATIONS

 REGISTRIERUNGEN REGISTRATIONS	 FUNKTIONEN UND STANDARDS FEATURES AND STANDARDS	 B-SAFETY	 b-lite
GLN Global Location Number	✓ Eindeutige Unternehmensidentifikation nach GS1-Standard Unique Company Identification according to the GS1 Standard ✓ Internationale Identifikation von Standorten und Geschäftspartnern International Identification of Locations and Business Partners	GLN 42 511382 0000 8	GLN 42 518036 0000 3
EORI Economic Operators Registration and Identification	✓ Registrierung für den internationalen Warenverkehr Registration for International Trade ✓ Eindeutige Identifikation gegenüber den Zollbehörden der Europäischen Union Unique Identification for European Union Customs Authorities	EORI-No. DE6075002	EORI-No. DE577730458393078
REX Registered Exporter System	✓ Registrierter Ausführer für Ursprungserklärungen Registered Exporter for Declarations of Origin ✓ Vereinfachte Zollabwicklung im Präferenzwarenverkehr Simplified Customs Clearance for Preferential Trade	REX-No. DEREX61500267	Kein relevanter Standard No relevant standard
EUDAMED European Database on Medical Devices	✓ Registrierung als Wirtschaftsakteur, soweit gesetzlich erforderlich Registration as a business operator, to the extent required by law ✓ Unterstützung der europäischen Rückverfolgbarkeit und Marktüberwachung Support for European traceability and market surveillance	SRN DE-IM-000052685	Kein relevanter Standard No relevant standard

LIEFERKETTENSORGFALT SUPPLY CHAIN DUE DILIGENCE

B-SAFETY und b-lite arbeiten ausschließlich mit qualifizierten Lieferanten zusammen und bewerten diese regelmäßig hinsichtlich Qualität, Produktsicherheit, Umwelt und gesetzlicher Anforderungen.

B-SAFETY and b-lite work only with qualified suppliers and regularly evaluate them in terms of quality, product safety, environmental performance, and compliance with legal requirements.



FREIWILLIG VOLUNTARY



ISO 9001 ZERTIFIZIERUNG
ISO 9001 Certification

✓ **Registriert**
Registered

Registriert
Registered

ISO 14001 ZERTIFIZIERUNG
ISO 14001 Certification

✓ **Registriert**
Registered



www.b-safety.com
www.b-lite-gmbh.com

